



## 02 Réception des 4D et 3D à la mairie de CERIZAY.

publié le 14/01/2014 - mis à jour le 20/01/2014

Judi 19 décembre, les élèves de 4D et 3D ont été reçu par M. Johnny BROSEAU, maire de Cerizay.

Cette rencontre initiée par Mme Mussat, enseignante d'Histoire-Géographie a permis aux élèves d'échanger avec M. le Maire autour de différents thèmes abordés en classe.

Après la présentation d'une vidéo sur les différents services de la Commune et leur fonctionnement, les élèves ont pu poser les questions préparées en classe :

- ▶ A partir de quel âge peut-on devenir Maire ?
- ▶ Quel est le budget de la commune ?
- ▶ Comment est composé un conseil municipal ?
- ▶ Quelles sont les décisions qui y sont prises ?

Autant de questions auxquelles M.Brosseau a répondu sans en éluder une seule.

Cette rencontre a été l'occasion pur les élèves de faire le lien entre les notions enseignées et la réalité du fonctionnement d'une Municipalité.

La rencontre s'est terminée autour d'un verre de jus de pommes et de gâteaux offerts par la Municipalité.

Les élèves, la professeur et la direction du collège remercient M Brosseau et la municipalité pour avoir pris le temps de recevoir ces futurs citoyens.





Article de la Nouvelle République du 18/01/2014

 [Reception\\_Mairie\\_4D](#) (PDF de 235.9 ko)



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.